

« Ceux que le désir de faire admirer une belle voix ou un talent quelconque, a conduits sous tes pieds, vont aussi devenir invisibles, » dit Asmodée.

Ici je regardai attentivement et ne vis plus personne dans l'église. Inquiet, je me baissai pour jeter un regard dans la chaire du ministre et dans la tribune du chantre, quel fut mon étonnement ! toutes deux étaient vides.

Au bout d'un moment de stupeur, je crus apercevoir cependant bouger quelque chose au pied d'une colonne, et, après avoir considéré attentivement cet objet qui s'agitait dans un coin obscur, je reconnus le pauvre qu'on avait chassé de place en place. Fatigué, angoissé, les jambes tremblantes, il regardait pourtant, avec un recueillement pieux, l'orateur devenu invisible pour moi.

A l'aspect de ma figure ébahie et de mon désappointement, le malin Asmodée poussa un si violent éclat de rire, que, lâchant sa béquille, je tombai du haut du clocher et me réveillai alors, aussi effrayé de ma chute que stupéfait du spectacle que je venais de contempler.

J. PETIT-SENN.